

Ella, 14 ans, raconte : « Un jour mon père a eu un accident et il a failli mourir, c'est là que j'ai pensé à me faire baptiser. J'étais à l'aumônerie depuis deux ans, j'en ai parlé avec ma mère. J'ai rencontré une accompagnatrice et c'est là que j'ai commencé le parcours. »

Voici une lettre qu'Elise, 13 ans, a écrite avant son baptême :

Mon cher M. le prêtre,

Je vous écris cette lettre pour vous raconter ce que je désire, je souhaite me baptiser car je souhaiterais mieux connaître le créateur de l'amour, la joie, le bonheur, l'amitié et plein d'autres choses.

Mon amour pour Dieu est un voyage qui commence toujours et ne finit jamais. Je veux prendre le bon chemin alors je suis attentive et heureuse au caté. Si je souhaite être baptisée c'est pour recevoir l'honneur de Dieu. Et en plus, chaque semaine, chaque mois, chaque heure et chaque minute je pense au jour où je serai baptisée pour recevoir la main de Dieu sur ma tête, je serai heureuse. Ce que je vous écris, c'est grâce à Dieu qui m'inspire chaque jour. Merci mon Père. A bientôt. Elise

Damien a 13 ans. Il va être baptisé dans quelques jours. Voici ce qu'il dit : « Je vis cela comme le début d'une histoire ou même comme le début d'une vie. Quand je serai baptisé, ce sera une vie nouvelle, une vie chrétienne. »

Sophie, 19 ans, raconte : « A 18 ans, j'ai décidé de me faire baptiser parce que je croyais déjà en Dieu depuis l'âge de neuf ans. Mais malheureusement pour moi, il m'était impossible de demander le baptême avant la majorité. Mon père n'était pas d'accord... Cela a été très dur pour moi d'attendre. Les années qui se sont écoulées ont été bénéfiques pour moi. Depuis un an et demi, je me prépare à recevoir le sacrement du baptême. J'ai appris à prier davantage, à découvrir certains passages de la Bible, etc... »

TEMOIGNAGE

TEMOIGNAGE

TEMOIGNAGE

TEMOIGNAGE

Fabien a 14 ans. Il vient d'être baptisé. Voici ce qu'il dit :
« Ça a été un grand moment pour moi, c'était très fort. Quand le prêtre a mis de l'eau sur ma tête et m'a dit « Je te baptise », j'ai trouvé que tout avait changé. Je me sentais revivre, c'était vraiment fantastique. J'ai senti la présence de Dieu. Je me sentais bien dans mon cœur, dans ma foi. Je suis très heureux, extrêmement heureux. C'est le meilleur moment de toute ma vie. Et ça, je ne l'oublierai jamais. »

Anne, 16 ans, raconte : *« Quand j'ai été baptisée, ce qui m'a le plus frappée c'est le moment où l'on dit « je crois » juste avant le baptême. (...) Croire en Dieu, cela apaise. Ça m'a aidée à m'ouvrir un peu plus aux autres. J'ai surtout découvert des choses sur l'Esprit Saint. »*

TEMOIGNAGE

TEMOIGNAGE